

家庭教育応援NEWS

福島県教育庁南会津教育事務所 総務社会教育課

職場体験学習の受け入れ ～ 下郷中学校 ～

9月10日(火)、家庭教育応援企業に登録いただいている社会福祉法人南陽会下郷作業所ホイップ様にご協力をいただき、下郷中学校の職場体験の様子取材しました。職場見学・体験への協力も、家庭教育応援企業としての取組の1つです。登録いただいていない企業にも取材を受け入れていただきました。

社会福祉法人 南陽会 下郷作業所 ホイップ

※敬称略

パン袋へのシール貼り、種類毎に異なる成分ラベルシール貼り、配送先毎の仕分け等の仕事を体験していました。



<ホイップ 舟木さん>

作業所は中学校のすぐ前にありますが、中学生と接する機会はそう多くはありません。将来的に福祉に興味を持ってくれればありがたいと思っています。



<本島君>

ホイップさんには初めて来ました。僕はパンが好きなので仕事は楽しかったです。たくさんの職員の皆さんが働いている姿を見て、大変そうだなと思いました。

<湯田君>

袋も成分ラベルシールも種類がたくさんあるので、間違えず正確に、ちゃんとした場所に貼ることが特に難しかったです。



芳賀自動車工場



金子牧場



それぞれの事業所で貴重な体験を行っていました。

「初めて知ることばかりです。」とどの生徒も口々に話していました。普段目にしていない施設や企業でも、内部に入り、仕事を実体験するとすると、この言葉も納得です。金子牧場の室井さんが話してくださった「将来的にどんな職業に就くかは自分次第。それまでにいろいろな経験を積むことが大切だと思います。」という話がとても印象的でした。

ヘアサロン ユキ

